
　震災の影響等で単独チームでの出場が出来ない町村がある中、村は今大会も単独チーム
での出場。前回大会よりも好成績をあげ「敢闘賞」を受賞しました。
　大会当日には、全16区間中８区間で懸命に走る中学生選手たちの姿が見られました。
中学生選手は平日放課後の練習や夏休み中の合宿などに参加。また、飯舘中学校に勤務す
る中学校教諭も選手・スタッフとして参加し、村駅伝チーム躍進の原動力となりました。
  大会後の解団式では、多くの選手が次回大会への決意を述べていました。村駅伝チーム
のさらなる飛躍が期待されます。
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　　髙橋円佳 選手

昨年に続き、1 区を力走

　　佐藤優也選手

２年連続出場 中学生選手

 　　　佐藤浩太選手

「11年ぶりのふくしま駅伝。タ
スキを受け取った時の感動がよ
みがえった。来年も選手として
参加したい」

          　大内凜太郎選手

「社会人で走ることの難しさと、兄
の存在の大きさを改めて実感した」

　　 大内匡泰選手

「家族の支えがあって走って
これた。次回大会に向けて練
習していきたい」

　　 齋藤幸成 選手

2 年連続出場 中学生選手
「練習を重ねてもっと良い結
果を出したい」

　　 髙橋俊希選手

1 区・円佳選手の兄
「目標タイムが達成できな
かった。良いメンバーのチー
ムで走ることができた」

 　　　鴫原真琳 選手

ふくしま駅伝初出場  中学生選手
「スパートをかけることができ
て、練習の成果を出すことがで
きた。来年も走りたい」

 　　 伊東琴美選手

ふくしま駅伝初出場 中学生選手
「他の選手に負けないように強
くなりたい」

　　菅野茂則選手

「他市町村の方からの応援に
感動しながら走った。来年
もっと良い結果を出したい」

 　 　 伊東琴伊東琴
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「家族の支えがあって走って「家族の支えがあって走って
これた。次回大会に向けて練
習していきたい」

　　菅野茂　　菅野茂　　菅野茂　　菅野茂　　菅野茂　　菅野茂
「他市町村の方からの応援に
感動しながら走った。来年
もっと良い結果を出したい」

「中学生選手の成長に期待」
   林 英滋 総監督 

「選手・家族をはじめ、関係者の支
えがあり大会に参加することが
できた。まだまだ未熟なチームだ
が、選手の前向きな言葉に村駅伝
チームの未来を感じる。より強い
チームを目指していきたい」

「入賞できるチームへ」
佐藤 彰洋 監督

「合宿や練習量を増やし臨んだ大会
で、目標を達成できたことは嬉し
い。まだまだもっとできるチーム
という確信があるので、来年の大
会では入賞・区間賞を取れるチー
ムを目指して取り組んでいきます」
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「入賞できるチームへ」
佐藤 彰洋 監督

「合宿や練習量を増やし臨んだ大会
で、目標を達成できたことは嬉し

「中学生選手の成長に期待」 「入賞できるチームへ」
佐藤 彰

「合宿や練習量を増やし臨んだ大会
で、目標を達成できたことは嬉し
い。まだまだもっとできるチーム
という確信があるので、来年の大
会では入賞・区間賞を取れるチー
ムを目指して取り組んでいきます」

 　　　高橋良太 選手

飯舘中学校教諭
「チームを支えてくれたスタッ
フ・選手家族に感謝しています」
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区間24位の好走！

区間12 位の活躍！

中学生選手

        　菅野龍聖 選手

2年連続出場 中学生選手
「悔いのない走りができた。来
年も文武両道でがんばりたい」
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　　 齋藤幸5区5区

　　 神代優太 選手

ふくしま駅伝初出場  中学生選手
「前日から緊張していました
が、沿道からの応援でがんば
ることができた」

 　　細杉睦輝 選手

2年連続出場 中学生選手
「中学校最後のふくしま駅伝。
全力を出すことができた」

 　　佐藤安美 選手

ふくしま駅伝初出場 中学生選手
「タイムを３分縮めることがで
き、バトンをつなぐことがで
きて良かった」
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学校教諭

 　　大内龍太郎 選手（キャプテン）

４区匡泰選手・13 区凜太郎選手の兄
「震災後初の賞を取ることができた。個人でも大会
に出場し、さらに強いチームにしていきたい」
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